
Gründung

Am 7.6.2015 wurde der VfB Fanclub „Vision Zukunft“ gegründet.

Meine Idee wurde von Julian Osswald, Thomas Haas, Dietmar Allgaier, 

Peter Drescher und Joachim Schmid mitgetragen.

Hauptziele waren:

- Die Ausgliederung der Fußballabteilung und die Erreichung der CL

- Die Einführung eines Mitgliederausschuss

- Die Abschaffung des Ehrenrates und

die Einführung eines Vereinsbeirates

- Die Gründung einer Damenfußballabteilung

- Der Ausbau der Leichtathletikabteilung

- Die Förderung weiterer Abteilungen

- Eine moderne Satzung

- Die Prüfung einer Fanabteilung

- Die Förderung der eigenen Jugend

- VfB nahestehende Politiker in den Aufsichtsrat und gleichzeitig ein 

Fanvertreter

Es wurden zahlreiche Gespräche mit alten VfB-Verantwortlichen geführt, insbesondere mit den 

Präsidenten und den Aufsichtsratsvorsitzenden.

Meine Aktivitäten im Fanclub „Vision Zukunft“





Aktivitäten zur Ausgliederung in Bildern

Veranstaltung OB Jürgen Osswald und Sportkreispräsident Alfred Schweizer

Veranstaltung 1.BM Dietmar Allgaier und OB Ursula Keck



Veranstaltung OB Alexander Baumann und Tobias Götz (Schwäbische Zeitung)



Veranstaltung Sportkreis Rems-Murr, OB Dr. Frank Nopper und Vorstandsvorsitzender der 

Volksbank Backnang Werner Schmidgall







Bei nahezu allen Ausgliederungsveranstaltungen waren Hubert Knödler (Mitglied des VfB 

Freudekreises) und ich dabei. Natürlich waren auch Mitglieder unseres Fanclubs anwesend 

wie OB Jürgen Osswald.

Zum Abschluss der Führungstätigkeit wurde ich vom Fanclub zum Ehrenvorstand ernannt.

Weitere Gedanken

Prüfen Sie welche Ziele durch den Fanclub erreicht werden konnten. Zu den Sachthemen wurden 

die Anträge zur Mitgliederversammlung durch mich zurück gezogen, weil es eine Zusage der 

Vereinsführung gab, dass alle Themen nach und nach abgearbeitet werden.

Ich warte nun auf die Ergebnisse.

Während die I. Mannschaft sehr erfolgreich spielt – ein Verdienst von Vorstandsvorsitzenden 

Thomas Hitzelsperger, Sportdirektor Sven Mislintat, Finanzvorstand Tobias Keller und Trainer 

Pellegrino Matarazzo – kommen die Differenzen bei den Verantwortlichen offen zu Tage. Meine 

Meinung lesen Sie in den Leserbriefen.







Der Fairness zu Liebe kommt wegen meinen Sachthemen auch das Interviewe von Claus Vogt





Mitgliederversammlung

Für mich besteht die Hoffnung, dass die Mitgliederversammlung im Juli die Weichen für eine gute 

Zukunft unseres Vereins stellt. Ich habe bei einem Team mitgearbeitet, dass es eine demokratische 

Wahl wird. Auch die Folgen der vollständig unnötigen Datenaffäre werden ausgeräumt.

In einer demokratischen Wahl sollten die Verantwortlichen für die weiteren Jahre gewählt werden 

und wenn jemand im Laufe der Amtszeit ausfällt sollte eine eingearbeitet Person zur Verfügung 

stehen. Die großen Vereine machen es uns vor, wie es geht.

Wichtig ist mir ein Mitgliederausschuss, wo die Mitglieder den Verantwortlichen ihre Wünsche 

vortragen können.

Eine moderne Satzung ist dringend notwendig und die gegenseitigen Abhängigkeiten sind 

auszuschließen.

Wie alle Mitglieder möchte ich meinen Teil zu einer auch mit einer letzten Wortmeldung fairen aber 

konstruktiven Mitgliederversammlung beitragen. Es sollten Personen gewählt werden, die sich im 

Breitensport und im Fußball auskennen und schon Führungsaktivitäten im Sport und der Wirtschaft 

bewiesen haben.

Alle bei der Gründung des Fanclubs vorhandenen Wünsche zu Verbesserungen bei unserem VfB 

werde ich als Anträge zur jetzigen Mitgliederversammlung einreichen, dass sich die

Mitglieder bis zur übernächsten Mitgliederversammlung Gedanken machen können und gute 

Entscheidungen heraus kommen.

Es grüßt

Erich Hägele


